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  El Municipio de Quilmes informa que durante el viernes 4 y el sábado 5 de agosto, se desarrollará el festival "Mes de Quilmes", por el 357º aniversario de la ciudad, en la plaza
De las Colectividades (Aristóbulo del Valle), ubicada en las avenidas Vicente López y Carlos Pellegrini, en Quilmes Oeste, donde se presentarán reconocidas bandas y artistas
como Kapanga, Vox Dei, Rusherking y Caballeros de la Quema, entre otros.
  El evento se iniciará el viernes 4, desde las 17 hasta las 23, y en esa ocasión el show de cierre estará a cargo de la banda quilmeña Kapanga. Previamente, se presentará otro quilmeño
como Willy Quiroga junto a Vox Dei, además de Alaroyé, Lucas
Galiñanes Banda, Desterrados del Paraíso, Ari C,
Extratonautas, Brillitxs, Daniela Verena Toledo, DT/Cynthia

Di Tillo, La Picante Pereyra, Mr. Wodan y Xnoga.
  Y la cosa no termina ahí, ya que el sábado 5 sigue la música
entre las 12 y las 23, y tendrá el cierre estelar con la
presentación de Rusherking. Antes, estarán nada más y nada
menos que Caballeros de la Quema, La Covacha, La Línea y
Los Libres del Mundo, 7 Magníficos, Latinas Crew por Valeria
Delzart, IL Harmónica Trío, Tobías Tijera, Indemus, Los Alerces
Tributo a Cypress Hill, DJ GUA??? 100% Vinilos, Jorge
Morales y su conjunto, Toto Romero, BMQ Ballet Quilmes, R
- Music Crew – El Bufu.
  Desde la Comuna se efectuará un trabajo articulado con
distintas áreas municipales, con el objetivo de garantizar las
medidas de seguridad, limpieza e higiene correspondientes

para el disfrute de los quilmeños y de las quilmeñas.

  El Municipio de Quilmes informa que durante agosto se llevará adelante el "Mes de Quilmes", con  motivo del 357º aniversario de la ciudad que se celebra el 14 de Agosto, y que
contará con distintas actividades sociales, culturales, deportivas y de espectáculos con entrada libre y gratuita para toda la familia.
  En este marco, el viernes 4 de agosto, de 17 a 23, y el sábado 5, de 12 a 23, será el turno del Festival Somos Quilmes, que se desarrollará en la plaza De las Colectividades (Aristóbulo
del Valle), sita en las avenidas Vicente López y Carlos Pellegrini, y que al igual que en sus ediciones anteriores, tendrá stands gastronómicos y con actividades culturales, y shows
musicales de primer nivel.
  En tanto, el domingo 6, de 14 a 17, se realizará el Festival de las Niñeces, que tendrá lugar en el Polideportivo Municipal Reynaldo Gorno (bulevar Indio Gómez –Vicente López- y
Lafinur, Quilmes Oeste), en un esquema pensado para que los más pequeños disfruten de múltiples actividades de recreación y deportivas, entre otras, en lo que será una jornada
plagada de sorpresas.
  Mientras que a partir del martes 15, los deportes tomarán la posta de la celebración, ya que se volverá a poner el juego la Copa Ciudad de Quilmes, en distintas disciplinas deportivas,
entre las que se destaca en fútbol la disputa del clásico entre Quilmes y Argentino de Quilmes; además de la competencia entre equipos locales de hockey, rugby, básquet, tenis y
handball, entre otras. A su vez, el domingo 20 será el turno de la Carrera Aniversario Somos Quilmes, con distancias de 3K y 10K a través de las calles de la ciudad.
  Para más información, consultar la agenda del "Mes de Quilmes" en la página web de la Municipalidad (www.quilmes.gov.ar) o a través de QuiBOT, la nueva y eficaz herramienta de
ayuda virtual, ya sea de manera digital por la página web o por WhatsApp al 11-4493-4483.



Vecinos de Ezpeleta denunciaron el funcionamiento de la casa de Sepelios Casas. Lugar donde se realizarían velatorios en forma presuntamente irregular por no poseer –entre
otras- la habilitación, y afirman que se violarían numerosas normativas estipuladas en la ordenanza que regula la actividad en territorio bonaerense.Carta que frmaron varios
lugareños y que acercaron con otras documentaciones. Asimismo, el empresario a cargo de este polémico comercio busca callar la movida vecinal y envió a este medio una carta
documento para no seguir contando lo que denuncian los vecinos.
  La denuncia vecinal recae sobre el local de avenida Florencio Varela al 3850 Ezpeleta, entre Cuenca e Hipólito Yrigoyen. Lugar donde funciona la casa de Sepelios Casas, con sala
velatoria.
  Según la denuncia de los lugareños, Sepelios Casas violaría la Ordenanza General 161 de la Provincia. Normativa bonaerense que establece que el lugar para ser habilitado debe
contar con el espacio solicitado para sacar el servicio desde adentro
del establecimiento, y encontrándose sobre una Avenida y a menos
de 30 metros de una salida de la barrera.
 Además, Sepelios Casas está ubicada a menos de 300 metros de un
centro médico y una escuela berazateguense, violándose así el artículo
8 de la ordenanza.
  "Solicitamos al municipio que tome los recaudos necesarios y haga
cumplir las ordenanzas correspondientes, brindando de esta forma
una transparencia absoluta,  llegado el caso disponga la clausura
definitiva para la seguridad y tranquilidad de todos los vecinos de
dicho establecimiento", asegura la carta de los vecinos enviada a la
Municipalidad.

  Por el estilo periodístico de denuncia en el que estamos acos-
tumrados a trabajar desde hace màs de 23 años en El Suburbano,
no es la primera vez que mediante burdos artilugios judiciales
busquen callarnos y así no permitir escuchar o difundir las
denuncias vecinales.
  El firmante de esta Carta Documento, Luis Enrique Casas, titular
de la funeraria, no sólo nunca respondió a los vecinos las  denun-
cias y presentaciones, sino que tampoco jamàs hasta ahora ha
dado explicaciones de lo que los propios denunciantes han expre-
sado en cada una de las notas periodísticas.
  Callar las denuncias siempre tiene olor a apriete....



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de los festejos por el 90º aniversario de la Asociación
Italiana Ex Combatientes de Bernal, que se realizó este domingo en su sede de la calle Cerrito 380, en
Bernal. Se trata de una institución histórica para el barrio, donde se desarrollan distintas actividades
culturales sociales y deportivas, con la cual se ha trabajado en conjunto desde el inicio de la gestión de la
Jefa Comunal.
  "Muchas gracias a todos y a todas por invitarnos a participar de este aniversario, este es un compromiso
que asumimos hace tres meses cuando inauguramos este hermoso mural que ahora rodea este espacio,
que lo hicimos en conjunto con la institución y desde el área de Arte Público y Muralismo del Municipio,
y es una muestra de como a partir de la articulación y del trabajo mancomunado, salen adelante las
instituciones y también se pone en valor nuestra historia, en particular con todas las comunidades
migrantes", señaló Mayra.
  "Una tiene la responsabilidad y el honor de ser intendenta de un Municipio declarado como plurinacional
y eso hace que tengamos una multiculturalidad muy diversa, muy rica y que tenemos valorarla, respetarla,
hacerla conocer y fomentarla. Para mí participar de cada uno de los aniversarios de las diferentes
asociaciones de nuestros migrantes me llena de orgullo", resaltó la Jefa comunal.
  La actividad se desarrolló en el salón multieventos de la planta baja y contó con shows musicales,
comidas tradicionales del país europeo y una exposición de autos antiguos, además de haber efectuado un
brindis final. Allí, la Intendenta le entregó una placa al presidente de la entidad, Antonio Minisci, en
homenaje a este nuevo aniversario.
  Por su parte, Minisci comentó: "Nosotros tenemos una buena relación con el Municipio de Quilmes. Para
nosotros es un gusto que haya venido Mayra, siempre es muy bienvenida".
  Dicha institución brinda propuestas como natación, gimnasia artística, taekwondo, patín, gimnasio, yoga,
zumba, clases de italiano y taller de la memoria para adultos mayores, entre otras. Su comisión directiva
está integrada por 14 miembros y colaboradores, quienes son hijos, nietos y bisnietos de los fundadores.
  En los últimos tres años y medio, la Comuna colaboró con ellos en el otorgamiento de subsidios en el
marco de la pandemia; para la realización de un mural en la fachada del lugar que fue realizado por los
artistas Fernando Polito, Lucas Lattanzio e integrantes del equipo de Arte Público municipal, y con el
objetivo de llevar a cabo a la brevedad tareas de pintura y mejoras integrales.
  En referencia a su historia, luego de la finalización de la primera guerra mundial, los italianos que
combatieron en ella emigraron hacia la República Argentina en 1918 y muchos de ellos se radicaron en
Bernal, donde encontraron su nuevo hogar y rehicieron sus vidas. A partir de la necesidad de encontrar un
lugar para reunirse, fue que se fundó la Asociación Mutual y Recreativa de Ex Combatientes de Bernal, el
29 de julio de 1933.

El próximo sábado, 5 de agosto, gran noche de peña en el Club
Mitre, organizada por el taller de folclore de esta histórica institución
quilmeña, a cargo de la profesora Lucía Romero Quiroz.
  La peña contará con la actuación de Martín Ciares, músico y profesor
de malambo del Ballet Municipal de Quilmes; en danza estilizada
bailarán Melisa Romero Quiroz y Nahuel Vivas, de la categoría mayor
del Ballet; Aixa Tijera, de la categoría juvenil, como solista de malambo,
y el grupo de la categoría PCD. Se presentarán los alumnos del Taller
de Danzas Folclóricas del Club Mitre.
  El encuentro será el próximo sábado 5 de agosto, a las 19 horas, en
la sede del club, avenida Mitre 1417 entre Dorrego y Mármol, Quilmes.
Entradas anticipadas: $1.000. En puerta: $1.500, y buffet a precios
populares. Las entradas pueden adquirirse por Mercadopago
(CLUB.MITRE.PAGOS.MP). Consultas por Facebook a
Clubmitrequilmes o al Instagram clubsydmitre.



La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, estuvo este lunes en Quilmes Oeste, donde
recorrió un tramo de las 14 cuadras de pavimento ejecutadas en la calle 897 entre 822
y 809, supervisó el avance de obra del nuevo jardín de infantes del barrio Santa Lucía y
se reunió con vecinos del barrio La Paz.
  "Necesitamos más tiempo de trabajo para poder seguir transformando las realidades de
los barrios. Como hicimos con las luces LED y la decisión de universalizar esta política
para que llegue a todos los barrios. O con los pavimentos. De las casi 4 mil cuadras de
tierra que tenía Quilmes, en estos tres años y medio de gestión y dos de pandemia,
pudimos asfaltar 800, que es muchísimo, nunca antes en la historia de Quilmes en un solo
mandato se había asfaltado esta cantidad, pero sabemos que no alcanza. Ojalá que se
elijan proyectos de trabajo para poder continuar. No volvamos para atrás. Sé todo el
potencial que tenemos, lo hemos demostrado, con decisión y voluntad de trabajo, se
pueden hacer las cosas", afirmó Mayra.
  La Jefa comunal, acompañada por funcionarios y funcionarias de su Gabinete, compartió
el encuentro con los vecinos y vecinas, y recorrió los pavimentos realizados en la zona,
que benefician a los barrios Dreymar y La Paz, como parte del Plan de Asfaltos de 800
cuadras que se viene desarrollando en su gestión y que se ampliará a otras 1.000 en su

segundo mandato. Tam-
bién visitó la Sociedad
de Fomento Dreymar, don-
de funciona una posta
sanitaria del CAPS San
Martín, de San Francis-
co Solano.
   En la jornada, Mayra
supervisó las obras
que se vienen ejecutan-
do del nuevo Jardín de
Infantes en el barrio
Santa Lucía, y sostuvo:
"Este jardín, que tendrá

sala de 2, 3, 4 y 5 años, es muy importante para el barrio. Por eso, cuando les pedimos que
nos acompañemos, tiene que ver con poder concluir estos trabajos y que efectivamente
se pueda garantizar el derecho a la educación de los más chiquitos y las más chiquitas. Y
también el derecho que tienen las mamás de ir a trabajar y que sus hijos estén cuidados".
  El nuevo Jardín de Infantes del barrio Santa Lucía se está construyendo en la calle 807

esquina 886 y es financiado por el Ministerio de Educación de la Nación. Posee una
hectárea de superficie y se encuentra ubicado en una zona estratégica para el crecimiento
del barrio. Se estima que estará finalizado en marzo de 2024.
  La vecina Dominga Díaz, que hace 43 años vive en el barrio Santa Lucía, expresó: "No
tengo palabras para agradecerle a Mayra lo que está haciendo. Primero, la pavimentación
de la avenida Santa Fe y ahora este jardín maravilloso. Es algo muy lindo. Siempre con
mucha fe, ella va a ganar, se lo merece".
  Por su parte, Aida Rojas, quien abrió las puertas de su casa para la reunión con los
vecinos y vecinas de La Paz, comentó: "Hace 41 años que vivo acá, es la primera vez que
tenemos una Intendenta que empezó a trabajar en el barrio y se ven todas las mejoras.
Tenemos la esperanza de que esto continúe". En tanto, Norma Ovando, otra lugareña,
remarcó: "Es muy bueno que el Estado venga al barrio. Nos sentimos escuchados y eso
es importantísimo".

  El Municipio de Quilmes informa que continúa la instalación de luminarias con tecnología LED en
distintos espacios públicos del distrito con la misión de embellecer estos lugares y brindar mayor
seguridad a vecinos y vecinas que se acercan a disfrutarlos. En esta oportunidad, en los últimos días,
las labores se llevaron a cabo en la plaza De la Paz.
  Delimitada por las calles Ascasubi, Carabelas, Monteagudo y Edmundo Fierro, en Barrio Parque, en
Bernal, en este espacio público también se han realizado diversas mejoras en lo que refiere a
parquización, instalación de nuevos juegos y mobiliario, tareas de pintura y wifi libre, entre otras
acciones.
  Cabe destacar que desde que asumió la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, ya se han colocado
más de 60.000 luces LED en toda la ciudad. El objetivo es llegar al 100% en cada rincón del distrito para
el final de su primer mandato. Tal acción forma parte de uno de los 30 compromisos de gestión asumi-
dos por la Jefa Comunal para su primera gestión. Aquellos interesados en conocer de los mismos
pueden ingresar al link https://quilmes.gov.ar/compromisos/index.php



  De la mano de la precandidata a diputada nacional, Chiche Duhalde, aterrizó este martes en Quilmes el gobernador de Córdoba
y precandidato a Presidente, Juan Schiaretti.
  Con un discurso por fuera de la grieta y haciendo hincapié en el "interior productivo, federalismo, eliminación de retenciones
y desarrollo del trabajo con eliminación progresiva de los planes, el interior busca tener una alternativa a la colapsada oferta
electoral que el AMBA viene ofreciéndole a todos los argentinos".
  Lo "diferente "de esta propuesta electoral, com o señalan sus referentes, es que a nivel provincial y municipal no llevan
candidaturas, lo cual deja a decisión del electorado la posibilidad del corte de boleta, generando así que no haya arrastre, algo
que desde otros espacios consideran vital para sus posibilidades de victoria.
  Entre las figuras reconocidas para el acto proselitista se destacan, los precandidatos a Senadores Nacionales, Rocio Giaccone
y Martin Palma, y el precandidato a Diputado Nacional oriundo de Quilmes, Agustín Amanquez.
  El acto será en el Club Unión de Ezpeleta a las 18 hs. y contará con la asistencia de medios masivos de comunicación nacional.

  "No hay nadie más que pueda trans-formar a
Quilmes de verdad", así suena el jingle de
campaña de Mayra Mendoza, la intendenta de
Quilmes que va por su segundo mandato.
  En este jingle se enumeran algunosnde los
logros de gestión de la intendenta en una
reversión del "Un finde".
Jingle completo
Las promesas que hicieron algunos ya se
marchitaron
Los versos con los que mintieron pasaron de moda
No quiero que a nuestra ciudad vuelva ese pasado
Por eso pa la reelección ya no veo la hora

Y yo sigo con ganas de que gobierne Mayra
Siempre para adelante con amor por la patria
Mientras voy caminado por la calle asfaltada
Se hace de noche y Quilmes ya está toda iluminada

Y yo sigo con ganas de que gobierne Mayra
Siempre para adelante con amor por la patria
Porque cuando gobierna es el pueblo el que gana
Nos son promesas son más de mil obras las que
hablan

Siempre para adelante
Pero nunca en reversa
Desde hace 4 años
ya no estamo a la inversa
Todos los vecinos siempre junto a vos
Para seguir con esta transformación.

En Quilmes no había nada
Ahora hay calles asfaltada
Las plazas iluminada
Escuelas mejoradas
Mayra mi intendenta,
ella nos representa
Y no me importa
Lo que los medios inventan

No hay nadie más que pueda trasformar a Quilmes
de verdad
Y los Barrios va a caminar
Para darle a los vecinos dignidad

Y yo sigo con ganas de que gobierne Mayra
Siempre para adelante con amor por la patria
Mientras voy caminado por la calle asfaltada
Se hace de noche y Quilmes ya está toda iluminada

No hay nadie más que pueda trasformar a Quilmes
de verdad
Y los Barrios va a caminar
Para darle a los vecinos dignidad

Y yo me quedo con Mayra,
Haciendo un Quilmes mejor
Para adelante, con mucho aguante
Hay reelección



El precandidato a intendente Martiniano Molina, junto al precandidato a vicegobernador
Gustavo Posse por la provincia de Buenos Aires y el diputado nacional Martín Tetaz,
realizaron una visita a la PyME SEYTA en Quilmes Oeste. Durante su recorrido, los tres
líderes políticos se reunieron con comerciantes locales y vecinos para discutir propuestas
y estrategias que permitan impulsar la economía de la región.
La visita a SEYTA, una empresa local, sirvió como punto de partida para una serie de
encuentros con emprendedores y comerciantes en la zona. Los precandidatos recorrieron
las instalaciones de la PyME y conversaron con su fundador, quien destacó la importancia
de crear un ambiente propicio para el crecimiento económico en la provincia.
Durante la reunión con los comerciantes locales, Martiniano Molina destacó la necesidad
de promover políticas que fomenten el desarrollo de las pequeñas y medianas empresas
en la región. "La provincia de Buenos Aires tiene un potencial productivo enorme y
sabemos que hacer para devolverla a ese camino. Necesitamos incentivar la inversión y
generar empleo para que las PyMEs puedan prosperar", afirmó Martiniano.
Por su parte, Gustavo Posse hizo hincapié en la importancia de establecer alianzas entre
el sector público y privado para impulsar el desarrollo económico sostenible. "Queremos
trabajar junto a los comerciantes y empresarios para potenciar la competitividad de la
provincia. Es fundamental brindarles herramientas y apoyo para que puedan expandirse
y generar más oportunidades de empleo", señaló Posse.
El diputado nacional Martín Tetaz también se sumó a la conversación, enfocándose en
la necesidad de promover políticas que impulsen la innovación y la tecnología en las
empresas. "La digitalización y la adopción de nuevas tecnologías son clave para mejorar
la eficiencia y competitividad de las empresas. Debemos estar a la vanguardia en estos
aspectos", resaltó Tetaz.
La visita de los precandidatos a Quilmes Oeste resaltó la importancia de fortalecer el
tejido productivo de la provincia de Buenos Aires. La generación de empleo, la promoción
de inversiones y el impulso a la innovación se presentan como pilares fundamentales
para el desarrollo económico y social de la región.

El fin de semana, el precandidato de Juntos, Walter Queijeiro, buscó mostrar su estructura
juvenil con pibes de menos de 20 años que lo viene  acompañando con vistas a llegar  a la
intendencia de Quilmes, en un encuentro celebrado en un salón de Quilmes oeste donde
el candidato pidió a los jóvenes "Un esfuerzo más en estas dos semanas para explicar este
proyecto a los que aún están indecisos". En el acto, la precandidata nacional, Patricia
Bullrich, dijo presente con un video.
"Hace una década yo conoci militando a los padres de muchos de ustedes. Me emociona
verlos acá hoy, queriendo trabajar por esos sueños que no queremos que nos roben", les
dijo Queijeiro, que instó a los jóvenes que se acercaron al encuentro a "trabajar el voto por
nuestra boleta, que va completa. Nosotros estamos orgullosos de Patricia, de Néstor
Grindetti en la Provincia, y no jugamos a confundir a nadie. Somos nosotros, La Fuerza del
Cambio, el único equipo de Patricia en Quilmes y vamos a ganar", arengó al tiempo que
aseguró que "después del 13 de agosto viene otra batalla. Esa en la que vamos a enfrentar
a un aparato gigante, con todo un Estado financiando que a Quilmes lo siga gobernando
la Cámpora. Y a ese aparato también lo vamos a derrotar".
Del encuentro, organizado por el tercer candidato a concejal de su lista, Esteban Hoyos
Camean; participó el grueso de la lista local de Queijeiro, además de la senadora bonaerense
y candidata a diputada nacional, Lorena Petrovich; el candidato a legislador porteño y
mano derecha de la precandidata presidencial, Damián Arabia; la senadora (MC), Felicitas
Beccar Varela, y la propia Patricia Bullrich, vía un video sorpresa en la que aseguró que en
Quilmes "está muy bien representada por Walter y el equipo".

En la noche del lunes nuevamente, y en menos una semana,  la intendenta Mayra Mendoza,
volvió a juntarse con el funcionario nacional y dirigente del pernismo quilmeño, Julio
Nieto. En esta oportunidad estuvieron en una reunión con pastores de la Iglesia 'Mensaje
de Salvación' de Quilmes Oeste.

Claudio Arévalo secretario
general de ATE Quilmes
señaló que fuimos parte de
un hito de gran trascenden-
cia política en el marco de
la campaña hacia las elec-
ciones a realizarse el 9 de
agosto en nuestra Asocia-
ción Trabajadores del Es-
tado.
En un fuerte marco de uni-
dad, fruto de la construc-
ción y la lucha conjunta que
venimos llevando desde
hace años y en un clima de militancia propio de la mística de ATE, compartimos la
presentación de la lista Blanca Unidad de Ensenada, para conducir la seccional local del
gremio. El acto se realizó en el camping cedido gentilmente SOSBA.
La celebración fue abierta con la proyección de un video en el que el gobernador Axel
Kicillof  brindó su total respaldo hacia la Lista Blanca Unidad de ATE Ensenada.
Entre los dirigentes, afiliados y militantes que participamos se destacaron Claudio Arévalo,
Eliana Aguirre, Oscar de Isasi, Francisco "Pancho" Banegas, Gabriel Aguirre, Grabiela
Scheffer, Mercedes Cabezas, Mirta Matheos, dirigentes de la comisión administrativa de
ATE Ensenada, del Consejo Directivo Provincial de ATE, del Centro de Jubilados de ATE
Provincia y del Centro de Jubilados del CDN. Con la participación destacada de Mario
Secco intendente de Ensenada y Fabián Cagliardi intendente de Berisso, y una nutrida
presencia de referentes políticos —entre los que se destacó Julio Alak, uno de los
precandidatos de Union por la Patria para intendente en La Plata—, dirigentes de otros
sindicatos, compañeros y compañeras de Ensenada, Berisso, La Plata y la región.
El acto de la presentación de la lista Blanca Unidad en una de las regiones bonaerenses
con mayor impacto en las políticas públicas significó un hecho que no sólo excede a la
militancia interna del gremio, sino que ratifica y consolida los principales ejes estratégi-
cos que la Asociación Trabajadores del Estado fue capaz de sostener en los cuatro años
de la vuelta del neoliberalismo y que hoy fortalece como propuesta de los trabajadores
hacia la conformación de un nuevo gobierno nacional y popular: trabajo, producción y
soberanía.
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  El precandidato a presidente de la lista Izquierda
Unidad, Gabriel Solano, encendió la mecha y
mostró la interna en ese sector. Solano volvió a
manifestar la necesidad de que haya una discusión
abierta entre las dos fórmulas de la lista del Frente
de Izquierda y presentó los 5 puntos que, conside-
ra, tienen que ser puestos a debate en esta instancia.
  El dirigente del Partido Obrero planteó: "Hace
tres semanas planteamos la necesidad de que haya
un debate público entre las dos listas del Frente
de Izquierda. Las diferencias que tenemos se
expresan en dos listas en las PASO. Nos parecería
un aporte enorme poder discutirlas de frente,
fraternalmente, cómo tienen que hacer los
trabajadores. Es muy grave que Bregman rechace
este método. A su vez, le pide un debate a Juan
Grabois, cuando el FITU no tiene un posicio-
namiento único, cómo venimos sosteniendo. Llamamos a nuestros compañeros a reconsiderar esto. Todavía
estamos a tiempo".
  Solano, manifestó: "Tenemos 5 diferencias clave que, entendemos, tienen que ser puestas a discusión. En
primer lugar, entendemos que nuestra lista hace el aporte de llevar la voz de los sectores más empobrecidos
que se organizan en las calles contra el hambre y por trabajo genuino. La lista de Myriam Bregman y
Nicolás Del Caño no participa activamente en la organización del movimiento piquetero o simplemente va
a sacarse una foto y listo. Si la izquierda le da la espalda a la organización de los barrios mas postergados,
no va a poder disputarle a los punteros del PJ y de las diferentes variantes patronales estas barriadas. ".
  "En segundo lugar, consideramos que hay que delimitarse contundentemente del kirchnerismo: si se
pone en duda que Cristina es responsable de un entramado de corrupción, como hizo la precandidata a
presidenta de la lista del PTS, la izquierda queda pegada a una fuerza política que ha fracasado rotundamente
en el gobierno. En tercer lugar, tenemos una divergencia en nuestra política hacia el sindicalismo combativo.
Para nuestra organización, por ejemplo, la pelea que dio el Sindicato Único de Trabajadores del Neumático
de la Argentina (SUTNA), es fundamental para el desarrollo de una corriente clasista en los sindicatos. La
organización de Bregman y Del Caño no apoyó a la lista Negra del SUTNA, que recuperó el sindicato a
manos de la burocracia. Es un gran tema a debatir".
  "Por otro lado, consideramos que la izquierda no puede ser un armado de figuras meramente electorales.
El PTS lanzó la candidatura de Bregman a la presidencia hace un año, por lo que es un partido que siempre
se considera en campaña electoral. Mientras sucedían hechos importantes de la lucha de clases, peleas del
movimiento obrero ocupado y desocupado, ellos resaltaban una candidatura. No es una forma adecuada
de actuar para la izquierda", dijo.
  "Como conclusión de todo esto, queremos discutir cómo funciona el Frente de Izquierda. Si el Frente de
Izquierda convoca a una acción común a quienes luchan contra el ajuste, si se organiza junto a los
trabajadores que luchan y a los pueblos que se ponen de pie, o si es un armado meramente electoral que
decide sus candidatos y su política a través de focus groups o estrategias publicitarias. Entendemos que
es importante que para intervenir en todos los planos la realización de instancias de debate como Congresos
o Plenarios de una forma regular, para que la militancia discuta permanentemente como intervenir en
unidad. Nuestra lista fue votada en un plenario de más de 20.000 compañeras y compañeros en Congreso",
finalizó.



  "Aprovechando la pasividad y/o complicidad de las autoridades responsables de la administración del
Parque y apoyados en la decisión del Gobierno provincial que mantiene la participación de tres ministerios
en el control de sus riquezas naturales dando lugar, de esa manera, a que nadie se haga realmente responsable
se siguen cometiendo atropellos a la biodiversidad de la Reserva", así arranca el comunicado que
ambientalistas dieron a conocer desde el Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio
Ambiente.
  En estos días los Guardaparques de Parque Pereyra, que vienen realizan un enorme esfuerzo por controlar
el accionar depredador de los negocios de todo tipo, han denunciado una enorme diversidad de actividades
incompatibles con los fines de un Área Protegida, descubierto a pesar de no contar con los medios suficientes
para llevar a cabo su trabajo y al desabastecimiento de materiales básicos a los que lo someten, en forma
sostenida, las autoridades provinciales.
  Ahora han dado a conocer que en un lugar del Parque Pereyra donde el público no tiene acceso, ni existen
caminos para llegar hasta allí, "se construyó un circuito ciclístico clandestino, destruyendo parte del ambiente
natural que allí se encuentra. El lugar en cuestión se ubica entre el canal Baldovinos, las vías del Ferrocarril
Roca y un sector de producción hortícola según dio a conocer la Asamblea en Defensa de la Reserva de
Biosfera Pereyra Iraola, de la cual el Foro forma parte".
  Al hecho propagandístico de la plantación de especies nativas sin estudio previo y en lugares inadecuados.
A la permanente amenaza de reconstruir la ex ruta 19 (que pasa por el corazón de la zona núcleo de la Reserva),
a la ocupación de mayores espacios por parte de las escuelas de policía que siguen ocupando, sin explicación alguna, parte del Parque, se suma ahora la construcción de esta pista
clandestina de ciclismo.
  "Que nadie se haga el distraído, aunque el lugar ahora este controlado hay responsables directos y de quienes hicieron la vista gorda. Aquí convergen la responsabilidades del
Gobierno provincial y la de las autoridades municipales de Ensenada y Berazategui", finalizó el escrito.

  Con el objetivo de concientizar acerca de este tipo de violencia que afecta
diariamente a muchos chicos y chicas, la Municipalidad de Berazategui puso
al alcance de la comunidad diferentes dispositivos para concientizar, sensi-
bilizar, contener y acompañar a quienes sufren por esta problemática.
  Al respecto, la psicóloga de la Red de Salud Mental municipal, Paula Iparraguirre,
informó: "El bullying es un tipo de violencia que se lleva a cabo en la escuela,
hacia un niño o una niña, por parte de un entorno de compañeros y compañeras
repetidamente, mientras otros son espectadores. Hay cuatro formas o variedades:
el ciberbullying, a través de las redes sociales; la violencia física; la verbal, que
contempla burlas e insultos; y la simbólica, que tiene que ver más con la ex-
clusión".
  Algunas alertas que sugieren que el chico o la chica sufre bullying, incluyen
que no quiera ir a la escuela, salir al recreo ni hacer trabajos en grupo; poner
excusas para asistir a eventos donde estarán sus compañeros o tener dificultad
para dormir.
  La psicóloga agregó: "También cuentan con la Red de Salud Mental de Beraza-
tegui -impulsada por el Dr. Juan José Mussi-, con más de 30 Centros de Atención
Primaria de Salud (CAPS) cercanos -con Psicología como disciplina básica- para
recibir atención.
  También pueden llamar de lunes a viernes, de 8.00 a 14.00, al 4356-9200 (Int.
2051); o los jueves de 8.00 a 13.00, a través de la línea de primera escucha en
salud mental: 4356-9200 (Int 2048). Asimismo, pueden dirigirse a la
Coordinación Integral de Prevención y Asistencia a las Violencias (CIPAV)
todos los días, de 8.00 a 14.00; o al Centro Municipal de Salud Mental Dr.
Ramón Carrillo (Av. 14 e/ 131 y 132), de lunes a viernes de 13.00 a 14.00,
donde podrán dejar sus datos para ser contactados. Contarán con personal
especializado de salud mental, psicólogos, psiquiatras, trabajadores sociales y
terapistas ocupacionales".
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 El precandidato a intendente de Berazategui, Juliàn Amendolaggine, habló sobre las propuestas locales referidas a la seguridad y a la falta
de agua. "Falta voluntad política", declaró  Amendolaggine, quien sigue dando a conocer sus propuestas de cara a las PASO de agosto, y esta
vez, se refirió a lo que va a hacer en materia de seguridad si a partir del 10 de diciembre le tocara gobernar Berazategui.
  "La gente pide más seguridad, y nosotros para Berazategui tenemos un plan que los vecinos vuelvan a caminar más tranquilos por las calles.
Necesitamos un centro de monitoreo acorde a los conflictos que tiene y que puede llegar a tener el municipio.Estamos convencidos de que a
partir del 10 de diciembre, quienes van a tener miedo son los delincuentes", subrayó.
  También, dio su punto de vista sobre otro de los temas que preocupan a los vecinos locales: el agua. "Hay una falta de transparencia sobre
cómo resolver el tema del agua en Berazategui. los vecinos merecen saber cómo se va solucionar esta situación. El municipio no puede decir
cada vez que se corta la luz que no hay agua por eso. Hay que hacer una gran inversión de infraestructura totalmente nueva, con una
programación estratégica sobre cuáles son los lugares donde el problema es más complejo. Se necesita voluntad política", agregó.
  Finalmente, habló del acompañamiento que tienen las propuestas de Horacio Rodríguez Larreta y el Colo Santilli: "Nuestra boleta tiene un
elemento fundamental, que es la credibilidad. tenemos propuestas concretas sobre qué vamos a hacer con la seguridad, la justicia, la econo-
mía, y con los más vulnerables, como es el tema de los planes sociales, quitando los intermediarios que hoy usan a quienes más necesitan
ayuda".

En el marco del proyecto "Explorando la Industria Nacional", organizado por la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional desde el Centro de Estudiantes de Ingeniería Tecnológica (CEIT), integrantes de
las distintas carreras de Ingeniería de la Facultad se encuentran visitando diferentes ámbitos productivos nacionales.
  El sábado 24 de junio, un grupo de estudiantes de Ingeniería Química y de Ingeniería Eléctrica realizó una visita
guiada a la Central Nuclear Atucha en la localidad de Lima (partido de Zárate), donde recibió una presentación
introductoria sobre los inicios de la industria energética nuclear en el país y su importancia en el ámbito político, a
cargo del Lic. Isidro Baschar.
  Luego, recorrieron los exteriores de las centrales hasta llegar a las instalaciones de Atucha II, donde ingresaron a las
salas de control, divisaron las turbinas y los condensadores. A continuación, en el edificio de capacitación, observaron
una maqueta a escala de diferentes espacios de la Central Nuclear y finalizaron la jornada visitando el simulador de
alcance total; allí, personal del área explicó las tareas de los diferentes sectores y asistieron a la simulación de un
accidente.
  En tanto, el lunes 24 de julio estudiantes de la carrera de Ingeniería Mecánica recorrieron el Astillero Río Santiago en
la localidad de Ensenada (partido de La Plata); acompañados por representantes del Astillero, transitaron inicialmente
el área de preparación de chapas de acero naval, donde se encuentran distintas maquinarias como la plegadora que
ejerce 400 toneladas de fuerza y la grúa inductiva. Posteriormente, en el área de mecanizado y banco de pruebas de
motor, analizaron más de 100 máquinas para mecanizados, y continuaron en el espacio de reparación y construcción
naval donde observaron las grúas tipo cigüeñas de hasta 250 toneladas que se utilizan para unir las distintas partes de
los barcos.
  Para finalizar la visita, recibieron una charla informativa de parte del Presidente del Astillero Río Santiago, Ing. Pedro
Wasiejko, acerca de la historia del lugar y de su importancia para la industria naval argentina.
  Estas actividades cuentan con la participación y el acompañamiento de docentes de la UTN Avellaneda y de
representantes estudiantiles, y continuarán próximamente con integrantes de las restantes carreras de Ingeniería.
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con 36
años de trayectoria en el mercado, seleccionará emprendedores que
quieran sumarse a su red de Agentes Oficiales.
  Tras un semestre de éxito, que significó la apertura de 6 nuevas
agencias en zonas estratégicas de nuestro país, la empresa, refuerza
su plan de negocio con el objetivo de lograr un mayor número de
aperturas para la segunda mitad del año. Mediante una propuesta
centrada en el apoyo y el asesoramiento hacia el nuevo
empresario,Autocrédito, refuerza su compromiso de brindarle, a
quienes apuesten por la marca, todas las herramientas necesarias
para conseguir resultados exitosos.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la
Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera los 300 mil
suscriptores y sus más de 50 Agencias Oficiales, distribuidas
estratégicamente en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos Agentes
Oficiales, durante el primer semestre del año:
  • Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de expansión,
del fee de marketing y capacitación.
Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen los
agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o
tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida
recuperación de la inversión estimada en 12 meses con un break-even
en el mes 8.
Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra
Red de Agentes. Si crees que contás con las condiciones para
representar nuestra marca, ingresá a la web: https://
agenteoficial.autocredito.com



  El 8 de agosto dará inicio el curso "Fotografía - conceptos básicos", organizado por la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional, dirigido a personas de toda la comunidad. Durante la cursada se trabajarán aspectos vinculados con la fotografía como canal de expresión: manejo
y tipos de cámara, la calidad de la lente en la imagen final, velocidad y diafragma, fotografía diurna y nocturna, paisaje y retrato y valores lumínicos.
  Además, se abordarán temas de expresión y visión fotográfica: reglas de composición, el valor de las sombras, comprensión de la luz y de los tonos, punto de vista, texturas y rostros.
  Las clases se dictarán en forma virtual, los martes de 9 a 12 h, durante dos meses. Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/fotografia-
conceptos-basicos/ o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar


